

## Elternfachtag geht in die dritte Runde

**Experten geben Müttern und Vätern in Erziehungsfragen Tipps – auch zur Sexualität.**

Von Katarina Gust

**Neustadt.** Das ASB-Mehrgenerationenhaus in Neustadt will Eltern über die großen und kleinen Stolperfallen im Erziehungsalltag helfen. Aus diesem Grund wird am 10. September ein landkreisweiter Elternfachtag in der Neustadthalle organisiert. Es ist die dritte Veranstaltung dieser Art. Vor Ort werden verschiedene Mitmachaktionen und Vorträge angeboten, die sich alle mit dem Thema Kindererziehung beschäftigen. Der Workshop „Ist das denn normal“ beschäftigt sich damit, wie Eltern reagieren sollten, wenn ihre Kinder sexuell aktiv werden. Zum Beispiel bei Doktorspielchen. Ein Experte gibt in diesem Rahmen Tipps zur psychosexuellen Entwicklung von Kindern. Der zweite Workshop „Papa, da ist ein Monster unter meinem Bett“ dreht sich um kindliche Ängste und zeigt Strategien, um ihnen zu begegnen. Außerdem sind Aussteller vor Ort, darunter die Agentur für Arbeit, das Jugendamt, die Beratungsstätte Mutter-Kind-Kur Pirna oder die Diakonie. Auch zur Berufsorientierung, Homöopathie oder Ernährung können sich Besucher informieren. Mit Unterstützung vom Autohaus Elitzsch wird zum Elternfachtag zudem ein Wochenende mit einem VW Tiguan für die ganze Familie verlost.

